

チリにこまる

5~6月の農作業

、南國農業改良普及所

三月末から四月上旬にかけての低温で平担部では早生稻苗代

に思われるが少ないとめただ。

わざか一人であるから無理ではなく、これ以上担当者に

負担をかけることはできない。

このままで、非道であることを知りつゝ、また用へ

流すほかない。(太郎)

(反)当四〇g程度を天

木の管理

一、窒素肥料の追肥は控え

目とすること。

二、一般に苗不足で一株の少

植付本数少く越路旱生

や豊年旱生は別として、

とわだや藤坂等分蘖の少

い品種は分蘖(穗數)が

足りなくて減收する事も

考えられますので、追肥

は早目に施し出来るだけ

は浅水にして分蘖の促進を

され、他無効分蘖の抑制、倒伏

の防止等重要な役割を

行ないます。

三、一般にレンゲの鋤込量

はかつて下さい。

二、四Dは雑草を枯らす

Dを使用する場合は半價

にかかるようにして下さい。

四、除草は大体五月一日

にかけて下さい。

五、五月末から六月上旬に

にかけて下さい。

六、施肥は普通六月上旬し

て下下さい。中干しするこ

にともない、本田に集まつて来ますので、マラソン立つに及んで総合開発の声の發奮たる貢献を果してい

ン粉剤、乳剤等で完全にが躍動を始め、瀬戸内線合開いた。その総決算が元親の天

防除して下さい。その他は平担部に準じ完結が三十二年十月十二日で、正地検査に明細に掲げてあるので香長平野開拓の全貌

病害虫防除

近代平野としては悪条件に立ちてゐる香長平野(主に香長平野に最初の開拓であらう)に悪化したのであらう。

は、今次総合開発へ根本的に大きな影響をもつて大課題を投げかけている。

われますが、この時期には、この手がつけられたのは弥生。これに次で平野は今日えの

はちようどコムシも多くなりますのでコムシとめできだした。これらに領主たる山内氏人団となつて以

い虫の発生貞合によつて的統治形態が発達するに従来、徳川幕府の保身政策がマラソンかBHCを有効

つて、開拓による富の増強、諸藩窮屈の重荷となつて課

が中心的な事業となつたのせられた。

で、原野の各所では思々なこの追及にあえぐ萬用政

ためにも一畠草は早く取

りにかからず、その後は促進させて下さい。

以後の除草は六月上旬までに終了するよう、でござり、二四

Dを使用する場合は半價

にかかるようにして下さい。

二、水の管理に注意

部に準じ六月上旬までに終るようにして下さい。

(2)五月下旬には噴入り幼虫

の時期にはボリドール、

E.P.N.、デイブテレック等の有機磷剤特に有

効です。

開拓は伸んではき

たが、まず、當時

の労力技術から手

を重ねるにつれて

あります。この追及にあえぐ萬用政

を知ることができます。

しかし、今まで述べたよう

に、香長平野は、なんどこのよ

うに、香長平野に最初の開拓であらう。

は、今から思えばあまり

に見えてなかつたもの

である。そこで、舟人の水を香長平野の

入に回流せしめた。

自然をなめな

自然の力は一見無力なよう

に見えるときもあるが、どう

してなかつたもの

である。そこで、舟人の水を香長平野の

入に回流せしめた。

自然の力は一見無力なよう

に見えるときもあるが、どう

してなかつたもの

である。そこで、舟人の水を香長平